

# **Ein Klassenausflug in die Spitzenstadt**

Am 16.12.2025 tauschten die Klassen 8a und 8b das Klassenzimmer gegen festlichen Lichterglanz. Unser Ziel war der traditionelle Weihnachtsmarkt in Plauen, gefolgt von einer sportlichen Einheit auf der Eisbahn.

Gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Frau Fallak und Frau Dr. Jacob ging es mit dem Zug nach Plauen. Nach unserer Ankunft in der Innenstadt tauchten wir in das bunte Treiben auf dem Altmarkt ein. Wir konnten festlich geschmückten Stände und die große Pyramide bewundern, außerdem verschiedene Leckereien probieren. Viele von uns tranken heißen Kakao, aßen gebrannte Mandeln, Crepes oder Schokoobst. In kleinen Gruppen hatten wir Zeit, den Markt auf eigene Faust zu erkunden oder Souvenirs zu kaufen. Die weihnachtliche Stimmung gefiel allen sehr gut.

Der sportliche Höhepunkt wartete am Mittag: die Eisbahn. Nachdem alle ihre Schlittschuhe geschnürt hatten, ging es aufs Glatteis. Einige zeigten großes Geschick beim Eislaufen und wer noch unsicher war, konnte auf die Unterstützung der Mitschüler zählen. Trotz der einen oder anderen sanften Landung auf dem Hosenboden stand der Spaß absolut im Vordergrund. Der Ausflug war für alle ein schönes Erlebnis und stärkte den Zusammenhalt in unseren Klassen.

